

Les Ecoliades jouent à cache-cache avec la pluie

La 6^e édition du challenge sportif des écoles primaires a dû composer avec une météo capricieuse. Qu'importe, ce fut tout de même une belle réussite pour les associations participantes.

Sur les coup de 9 heures du matin, hier, les directeurs des écoles primaires et les responsables de l'OMS tendaient le dos en regardant le ciel. On maintient ou on annule ? Par

chance au moment de faire cheminer les écoliers vers les équipements sportifs, l'embellie tant attendue pointa le bout de son nez.

Les 6^e Ecoliades sportives

pouvaient démarrer. Seul可惜, le temps fut contre les jeunes. Du fait de la non participation de l'école Saint-Pierre-Fourier pour cause de voyage de fin d'année et aussi en raison des perturbations météorologiques, le challenge sera reconduit officiellement en 2008. Du coup, la journée fut transformée en rencontres "pour du beurre" entre les classes présentes.

Belle cohésion des associations sportives

"Les clubs ont encore vraiment bien joué le jeu", se félicitait Pascal Pierrot-Cracco, la présidente de l'OMS. Il faut compter sur la participation de cinquante représentants de treize clubs mirecourtiens. "Les écoliers, eux aussi, ont fait preuve de beaucoup de patience quand il pluvait et d'un bel esprit de camaraderie. Il y avait une très bonne ambiance sur tous les lieux de pratique. Soulignons cette année la pré-



Les Ecoliades connaissent toujours un grand succès auprès des scolaires.

Les archers ont prodigué leurs précieux conseils aux sportifs en herbe.



sence du club canin qui a fait une impressionnante démonstration de dressage pendant la pause de midi et le quiz, animé par Jean-Pierre Deloy. Malgré les averses, l'événement a pu se dérouler dans de très bonnes conditions.

Le programme de l'édition 2007 était très varié. Les écoliers étaient dispatchés au hasard par équipes de cinq sur des sports par force ment de pieds : tir à l'arc, donc des petits "footouf" faire de la gym et inversement mais avec aussi du tir à l'arc, du tennis, du handball, du basket, de l'athlétisme, de la pétanque, du tir à l'arc et shot put, du VTT et du tennis de table. La palette d'activités était diane

